



# Galicia se sitúa a la cabeza de España en casos de enfermedad cardiovascular

Fecha: 27/04/02

URL:

<http://www.elcorreogallego.es/periodico/20020427/Galicia/N104918.asp>



---

SANTIAGO. Redacción

El doctor Ramón González Juanatey, catedrático de Cardiología de la USC, afirmó ayer que 'Galicia se sitúa a la cabeza de España en lo que se refiere a casos de enfermedad cardiovascular'. 'Esto es debido en gran medida al envejecimiento de la población, pero también a los hábitos de vida menos sanos, que repercuten en la enfermedad', según explicó Juanatey.

Estas declaraciones fueron realizadas ayer en el Hospital Clínico Universitario de Santiago de Compostela durante la inauguración del debate Cara a prevención Cardiovascular Global. Papel do Comité Español Interdisciplinario para a Prevención Cardiovascular (CEIP) que sirvió para la presentación de la guía Protexa o Corazón e o Cerebro do seu paciente, elaborado por este mismo comité.

También estuvo presente en el acto el conselleiro de Sanidade, Xosé María Hernández Cochón, que señaló que 'teniendo en cuenta que la enfermedad cardiovascular seguirá siendo, según la OMS, la primera causa de muerte en los países desenvueltos hasta 2020, es una obligación de los responsables sanitarios seguir avanzando en el conocimiento de esta patología y priorizando estrategias de prevención y combate'.

El documento presentado recoge las recomendaciones conjuntas de las Sociedades Europeas sobre Prevención de la Enfermedad Coronaria en la Práctica Clínica pero adaptado al documento Control de la Colesterolemia en España 2000 por el CEIP. De forma visual y concreta, el resultado del trabajo establece las prioridades de prevención de la enfermedad cardiovascular en la práctica clínica, ofreciendo tablas de riesgo coronario para hombres y mujeres y tablas específicas para hombres y mujeres con **diabetes**, entre otras.

En el debate científico intervinieron, entre otros, Carlos Brotóns, del Hospital Universitario Vall d'Hebrón; Luis Masana, del Hospital Universitario de San Joan de Reus, y José Cabezas, del complejo hospitalario compostelano.